
令和５年度 第２回学校関係者評価委員会記録 

 

 

日 時：2023年 11月６日（月） 10:00～11:30 

場 所：加世田高校 会議室 

出席者：外部評価委員５人（全員出席），本校委員 10人（校長，教頭，事務長，４部・学年主任） 

会順等：１ 開会のことば 

    ２ 校長挨拶 

    ３ 資料確認・会順等説明 

    ４ 授業見学，施設見学 

    ５ 上半期の教育活動報告および生徒の現状について 

    ６ 学校評価アンケートの修正について 

    ７ 質疑応答・意見交換 

    ８ 閉会のことば 

 

〔委員からの質問・意見等の概要〕（○は評価委員から，●は本校委員から） 

 

○授業見学でモニターやＰＣを活用している授業が少なかった。先生方ももっと使用する機会を。 

○（小学校と）常潤高校にはミカン狩り体験，鳳凰高校には看護の授業をしてもらっている。高

校との更なる連携を。 

○登校時に小学生に対して「横に広がるな」と指導はしているが，高校生も自転車通学等安全運

転等呼びかけていただきたい。 

○熱中症予防の観点から体育祭の実施時期変更の検討はしていないか。 

●他の時期は部活動の大会と重なり，時期の変更は難しいのでは。内容の短縮や競技間を長めに

取るなどで対応している。 

○授業での話し合い活動が少ない印象を受けた。 

●授業進度を考えると話し合う時間は十分にはとれない状況にある。ただし，思考力や表現力育

成のために，今後話し合い活動等も進めていく必要がある。 

○２階の自習室はとても良い。このような場で生徒同士の学び合いがあることで，伸びていく。 

 鹿児島の教育は熊本や福岡など他県と比べて遅れている。10年，20年先を見据えた教育をして

いくべきである。 

○『キャリアパスポート』はどう活用しているか。キャリア教育や外部人材の活用等はどう考え

ているか。 

●『キャリアパスポート』の活用としては不十分。ただ，Classiへのデータ保管や「総探」など

での活動記録等はしている。 

○『キャリアパスポート』は保護者との連携もあって良いのでは。外部人材の活用という面では，

加世田高卒で活躍されている方もいらっしゃるはず。 

●高校の探究活動の発表を小中学生に聞いてもらう機会などできないか。 


